



## MARICARMEN CORTÉS

Desde el piso  
de remates

mīcarmenm@gmail.com  
Twitter:@mcmaricarmen

En contraste, el Premio Naranja Dulce de la semana es para **Jorge Dávila**, presidente de la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio (Concanaco) y quien encabeza la organización del Buen Fin que se realizará del 15 al 18 de noviembre. A pesar de la desaceleración económica, esta tercera edición del Buen Fin seguramente sí alcanzará la meta de incrementar las ventas por más de 10% por la mayor participación de empresas en todo el país y la decisión de la SHCP de apoyar con un sorteo fiscal, con una bolsa de 250 millones de pesos, en la que habrá 74 mil 500 premios y el reembolso de 100% del consumo en tarjetas de crédito y débito, con un tope de diez mil pesos.

Sobre este concurso, un análisis de Moody's sostiene, sin embargo, que es un error de la SHCP destinar 250 millones de pesos al Buen Fin, en medio de las críticas a la reforma tributaria por la mayor carga fiscal a empresas y contribuyentes cautivos.